

<http://www.derwesten.de/staedte/duisburg/west/IHK-liess-Schueler-im-Regen-11.10.2011>

Wirtschaft

IHK ließ Schüler im Regen stehen

West, 09.10.2011, DerWesten

Einen ganzen Tag lang hatten 132 Abgangsschüler der Heinrich-Heine-Gesamtschule am Flutweg während eines Bewerbungstrainings geübt, wie man sich korrekt vorstellt, wie man eine Bewerbung aufsetzt, wie man sich beim Gespräch mit dem künftigen Chef verhält und vieles mehr (wir berichteten).

Höhepunkt der beiden Berufsaktionstage sollte am Freitag der Besuch der Ausbildungsmesse „Step2“ der IHK im Landschaftspark Nord sein. Doch 125 junge Leute wurden arg enttäuscht. Wie Ute Wolters, Koordinatorin für Berufswahlvorbereitung an der Heinrich-Heine-Gesamtschule, der Redaktion mitteilte, sollten am Freitag Busse des IHK-Fahrdienstes die jungen Leute an der Gesamtschule abholen. Alle 132 Schüler und ihre Lehrer warteten mit großer Ungeduld im teilweise strömenden Regen. Was kam, war eine Großraumtaxi, die gerade mal sieben Schüler und eine Lehrerin zum Landschaftspark fuhr. Die übrigen gingen nach langer Wartezeit frustriert nach Hause.

Ute Wolters: „Auch die restlichen 125 Schüler waren hochmotiviert, hatten sich auf die Ausbildungsausstellung gefreut und vorbereitet. Die Lehrer hatten das Busgeld über eine längere Zeit eingesammelt. Die Enttäuschung war groß, als ihre Lehrer sie nach etwa eineinhalb Stunden, mittlerweile durchnässt vom Regen, frustriert nach Hause schickten.“ Nachfragen bei der Agentur der IHK hätten nur Erklärungen ergeben, die wie Schülerausreden klangen: Ein Bus stünde im Stau, der andere Bus habe eine Panne. Später habe es geheißen, die für die Gesamtschüler bestellten Busse seien an eine andere Schule gefahren. Eine Erklärung, die für 125 Schüler und ihre Lehrer unverständlich erscheint. Traurig waren alle auch deshalb, weil sie sich auf eine wichtige Veranstaltung zur Berufswahl gefreut hatten.